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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Warum lässt der Senat Fördermittel des Bundes für die Wärmeplanung liegen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen hat der Senat für Bremen anders als die Stadtgemeinde Bremer-
haven auf einen Antrag auf Fördermittel des Bundes für ein Gutachten zur Wärmepla-
nung ("Gebiete für Fern- und Nahwärmeversorgung: Räumliche Abgrenzung und Wirt-
schaftlichkeitsbetrachtung“) verzichtet? 
 

Wie stellt sich der zeitliche Ablauf des Beschlusses, der Ausschreibung und der 
Vergabe des Gutachtens dar im Hinblick auf die zeitliche Verfügbarkeit der För-
dermittel des Bundes? 

 
Inwieweit ist dieses Vorgehen, bremische finanzielle Mittel einzusetzen, obwohl 
eine Finanzierung aus Fördermitteln des Bundes hätte erfolgen können, aus Sicht 
des Senats mit dem Prinzip der Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit gemäß § 7 
LHO vereinbar? 

 
 

Hartmut Bodeit, Martin Michalik, Jens Eckhoff, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


